

EPISODE 5

Titre : Romanza a Venezia

Lieux : Venise → le grand canal, restaurant la Dolce Vita, magasin Davini

Personnages : Extra 1, Extra 2 et Arancia

Résumé de l'épisode

Les extraterrestres arrivent en Italie, en plein carnaval de Venise pour trouver une paire de chaussures pour la princesse Myrtille. Ils décident de se séparer pour effectuer leurs recherches.

Pendant que Extra 1 arpente les rues, Extra 2 croise une jeune fille portant un masque.

Elle l'aborde car elle trouve qu'il a un super costume. Ils discutent un moment, tout à coup elle enlève son masque, Extra 2, surpris, tombe sous le charme de la jeune fille. Elle lui propose de visiter la ville en gondole. Pendant ce temps, Extra 1 poursuit ses recherches et demande des renseignements aux passants.

Au moment où il traverse un pont, il ne voit pas Extra 2 en train de séduire la jeune fille sur la gondole.

Après quelques heures de recherches infructueuses, Extra 1 est fatigué et déçu. Il aperçoit alors Extra 2 tranquillement installé dans un restaurant en train de manger des spaghetti avec une jeune fille. Il est fâché et rappelle à Extra 2 qu'ils ont une mission à accomplir. Extra 2 trouve Extra 1 beaucoup trop sérieux et pense qu'il devrait prendre un peu de bon temps .

A ce moment Extra1 remarque les jolies chaussures de la jeune fille et lui demande où elle les a achetées. Elle lui propose de l'emmener dans la boutique où elle les a eues.

En sortant de la boutique Extra 1 la remercie et lui demande où il pourrait trouver le meilleur pâtissier du monde pour faire la pièce montée.

Elle lui dit que sa meilleure amie Cerise qui habite Paris fait les meilleurs gâteaux du monde.

Extra 1 remercie Arancia et décide de partir, Extra 2 est triste, il aurait voulu rester plus longtemps.